

《单词百科:ecclesiastical是什么意思?ecclesiastical怎么发音?ecclesiastical的解释和用法》

英语单词ecclesiastical是什么意思?ecclesiastical怎么读?ecclesiastical怎么发音?简答网为您整理了ecclesiastical的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



ecclesiastical怎么读

ecclesiastical的读音:[kli:zi æst kl]

ecclesiastical的意思

1、adj.基督教的;教会的;

ecclesiastical的近义词

1、apostolic adj.使徒的;

- 2、church n.教堂; (基督教的) 教派; 礼拜;
- 3、cleric n.牧师; 圣职人员; 神职人员; 宗教领袖; 宗教领导人
- 4、clerical adj.文书工作的; 神职人员的;
- 5、ecclesiastic n.神职者, 教会, 牧师;

ecclesiastical的反义词

- 1、lay v.放置; 布置餐桌; 铺放; 涂; 提出; 产(卵); 筹划; 押(赌注); 交媾; 生火;

ecclesiastical的双语例句

- 1、Anglican Church an ecclesiastical dignitary usually ranking just below a bishop.

(英国国教教会中)仅排列在主教之下的教会的显要人物.

- 2、Cope: a long ecclesiastical vestment worn over an alb or surplice.

长袍: 一种传教士所穿的长袍, 穿在白长袍或白法衣外面.

- 3、We observe the endless classical references in The Compendium of Ecclesiastical History written by Cotton Mather.

我们发现科顿·马瑟的《兰宗教史摘要》中, 也用了无数典故.

- 4、To clothe or robe, as in ecclesiastical vestments.

你穿婚礼服真漂亮.

- 5、There are divinely prescribed and described offices and ecclesiastical courts with teaching, ministerial, and judicial authority.

神所制定与描绘的职事和教会法庭是存在的, 它们具有教导、牧养、和司法的权柄.

- 6、His wanderings were partly prompted by civil and ecclesiastical disturbances.

他生活漂泊不定, 部分是因为国内和教会的混乱.

- 7、He pursued an active ecclesiastical policy.

他奉行积极的教会方针.

8、The ecclesiastical purple and the pagan orange symbolising the symbiosis in marriage.

教会的紫色和异教的橙色,多么奇怪的共生现象.

9、His first instincts led him to choose an ecclesiastical career.

他很早就热衷于传教士的职业.

10、Ecclesiastical A ceremony , rite or service, usually prescribed by liturgy, especially.

一个仪式、礼仪,通常是礼拜仪式规定的,尤其是.

11、Ecclesiastical power as distinguished from the secular.

同非宗教相对的教会的力量.

12、This, the fourth oldest English University, began as a purely ecclesiastical foundation, on 28 th October 1833.

就悠久的历史来讲这所在英国当排在第四位的大学是在1833年10月28日由教会设立的.

13、My ambition was to travel upwards in the ecclesiastical hierarchy.

我的雄心是在教会中一步一步往上走.

14、Papal diplomats , all priests nowadays , are trained at the Pontifical Ecclesiastical Academy in Rome.

如今教廷的外交官都是牧师,
都在罗马的圣座神职学院(Pontifical Ecclesiastical Academy)接受培训.

15、The auditors have special ecclesiastical privileges.

法官享有特殊的宗教特权.

16、From about 1650 on, construction work resumes, and secular and ecclesiastical architecture are of equal importance.

大约从1650年起,恢复建设工作,和世俗和宗教建筑都具有同等的重要性.

17、This is the last and utmost force of ecclesiastical authority.

这是最后和最大的一项教会权力.

18、The color black, the preference of ecclesiastical leaders, was a symbol of authority.

黑色在那时受到神职人员的青睐, 是权威的象征.

以上是简答网为您整理的ecclesiastical怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于ecclesiastical的用法、ecclesiastical的释义、ecclesiastical的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ecclesiastical>

